

#SÜD-WEST #SENIOREN 08. Mai 2019

EVG-Senioren auf Fahrt an den Gardasee

Am 18. April war es endlich so weit: morgens um 07 Uhr fuhren wir von Saarbrücken an den Gardasee. Nach zwei Stunden am St. Gotthardtunnel ging es weiter über Mailand nach Limone, wo wir gegen 20:30 angekommen sind.



Am nächsten Morgen ging es nach dem Frühstück zu einer Schiffstour nach Malchesine, wo wir den Tag verbrachten - gegen Nachmittag fuhren wir mit dem Schiff zurück nach Limone. Am dritten Tag ging es um 7:30 Uhr nach Venedig, damit wir nicht vom Busparkplatz ca. 2 Km in die Stadt laufen mussten, wurde ein Boot für die Hin und Rückfahrt organisiert. Bei herrlichem Sonnenschein haben wir uns Venedig angeschaut, gemütlich gegessen und auch ein Eis durfte natürlich nicht fehlen.

Um 16 Uhr ging es mit dem Boot zurück zum Busparkplatz und dann wieder in unser schönes Hotel zurück, wo wir rechtzeitig zum Abendessen eintrafen. Am vierten Tag machten wir eine Gardasee-Rundfahrt, unser erster Halt war

Sirmione. Dort fuhren wir mit dem Schiff um dies Halbinsel, danach fuhren wir nach Bardolino, dort hatten wir ca. 1 1/2 Stunden Aufenthalt, so dass wir uns dieses Städtchen anschauen konnten.

Weiter ging es nach Garda auch hier machten wir einen Stopp und schauten uns alles an, auch ein schönes Eis durfte nicht fehlen. Gegen Abend fuhren wir über Riva zurück zu unserem Hotel, wo ein Herrliches Oster Menü auf uns wartete, danach genossen wir in der Bar unseren letzten Abend. Am fünften Tag traten wir mit Wehmut unsere Heimreise an, wir hatte am Gardasee eine herrliche Zeit bei strahlendem Sonnenschein und ca. 27 Grad.



[Alle Bilder anzeigen »](#)